



Un momento de la firma del convenio para ayudar a los universitarios.

Unicaja ayudará a pagar la matrícula universitaria

La entidad acuerda con la UGR abrir una financiación de dos millones de euros a un tipo de interés del 0%

El Faro CEUTA

Unicaja Banco ha firmado un acuerdo con la Universidad de Granada (UGR) mediante el cual ofrece los estudiantes una línea de financiación, en condiciones ventajosas, de dos millones de euros para facilitar el pago de la matrícula universitaria a un tipo del 0%.

A través de este convenio con la Universidad, que se suma al alcanzado el año pasado, la entidad financiera pone a disposición de los estudiantes, un año más, el Préstamo Matrícula, que abarca el nuevo curso académico 2017-2018, que está exclusivamente destinado al pago de esta tasa universitaria y no tiene ningún tipo de comisión, ni gasto de estudio. Podrán beneficiarse de este acuerdo, en su caso, los más de 55.000 alumnos de la Universidad de Granada en la que se integran los Campus de Ceuta y Melilla.

El acuerdo forma parte del apoyo que Unicaja Banco presta a los jóvenes y a su formación, con especial atención a facilitar el acceso a los estudios universitarios. El importe máximo de los gastos a financiar, a través del Préstamo Ma-

trícula, ascenderá a 3.000 euros y el plazo para el pago de dicha financiación ascenderá a diez meses y una fecha de vencimiento última de 31 de mayo de 2018. Los alumnos tendrán a su disposición este instrumento, coincidiendo con el proceso de formalización de matriculación en la Universidad, que comienza con la preinscripción el 21 de julio y finaliza el 19 de febrero.

A la firma del convenio, que viene a reforzar la relación entre Unicaja Banco y la Universidad de Granada (UGR), han asistido el Director Territorial de Andalucía Oriental de Unicaja Banco, Miguel Ángel Fernández Muñoz, y la Rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda Ramírez.

El respaldo a la financiación de estudios y a los jóvenes de Unicaja Banco Unicaja Banco ofrece una completa y competitiva oferta en materia de financiación específica para la realización de estudios que abarca desde el pago de la matrícula, el anticipo de la beca o la realización de estudios de postgrado, poniendo además a disposición de los jóvenes entre 18 y 27 años productos Cero Comisiones, como son la cuenta, la tarjeta de débito joven MasterCard Contactless y los servicios de aplicaciones móviles Unicaja Móvil y UniPay.



Los obreros iniciaron ayer los trabajos que dejarán espacio para la entrada de vehículos.

Fomento permitirá el paso de vehículos de Emergencia por la calle Alcalá del Valle

● Se cumple con una de las peticiones vecinales aunque queda en el tintero el uso a particulares

P.L.C. CEUTA

Operarios de la empresa Obimace, adscrita a la Consejería de Fomento, están realizando desde ayer una actuación en la calle Alcalá del Valle para permitir, exclusivamente, el paso de los vehículos de emergencia y paliar así parte de las molestias a los vecinos como consecuencia del cierre temporal de esta vía al tráfico rodado por seguridad y ante el ries-

go de desprendimiento del talud adyacente.

Los vecinos llevaban tiempo lamentando que se les había cerrado la vía de comunicación y se sentían encarcelados en su barrio. La Ciudad ha decidido retranquear un metro la valla de seguridad, de forma que la calle tenga la anchura suficiente para el paso de estos servicios. Únicamente los de emergencia, algo que los vecinos han solicitado así como permitir el paso a sus casas de vehículos propios ya que hay personas con problemas de movilidad que se sienten confinados a no poder salir. De momento seguirán en esa situación hasta que, supuestamente, las obras concluyan y afiancen la seguridad del muro.

La Ciudad se mantiene firme en este sentido ya que ha informado que se colocará una nueva señali-

La Ciudad pondrá una señal que prohíba el paso a los coches de cualquier vecino

zación vertical advirtiéndole de que el paso de vehículos sigue estando prohibido, con la única excepción del transporte sanitario, Bomberos y vehículos policiales.

El Gobierno ha informado de que la Consejería de Fomento sigue trabajando para que el inicio de las obras, mediante una ejecución subsidiaria, se produzca en el plazo más breve posible, tareas de las que se encargará la empresa TRAGSA a través de una encomienda de gestión.

OFERTA DE EMPLEO PÚBLICO

HISTÓRICA

ESTE ES EL MOMENTO DE OPOSITAR



Grupo Ecos

67.000 PLAZAS 2017

250.000 PLAZAS 2017 - 2019

OPOSITA CON NOSOTROS

GUARDIA CIVIL
POLICÍA NACIONAL
AUXILIAR ADMINISTRATIVO
AUXILIO JUDICIAL
TRAMITACIÓN PROCESAL
FUNCIONARIO DE PRISIONES
MILITAR PROFESIONAL
MAGISTERIO (PT Y AL)

20 AÑOS DE EXPERIENCIA EN OPOSICIONES